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Solicita gestões e a união de esforços na
viabilização de recursos federais,
visando à construção de novas moradias
populares no Distrito de Culturama, no
Município de Fátima do Sul.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e aos Excelentíssimos Senhores Deputados
Federais e Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos
Deputados e Senado Federal, solicitando gestões e a união de esforços na viabilização
de recursos federais, visando à construção de novas moradias populares no Distrito de
Culturama, no Município de Fátima do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 4 de outubro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(167/2023)

JUSTIFICATIVA

Buscando acabar com o déficit habitacional no município de Fátima do Sul, em
especial para garantir o direito à moradia em atendimento a famílias de baixa renda do
Distrito de Culturama, o Vereador Laurindo Barba apresentou o Requerimento nº 144
/2023, proposição aprovada pelo Plenário do Legislativo de Fátima do Sul, na qual
reivindica a construção de novas moradias populares naquela comunidade.

Seguiu cópia a C.M de Fátima do Sul, em 06/10/23.
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O acesso à casa própria beneficiará as famílias que não possuem renda suficiente
para a construção ou aquisição de suas moradias, e passam a comprometer grande
parte de sua renda mensal em aluguel, prejudicando outras necessidades básicas,
como aquisição de alimentos e medicamentos, isso quando não acabam sendo
obrigadas a morar de favor ou nas ruas das cidades.

Considerando que o município não dispõe de recursos próprios suficientes para esta
construção, que pequenas comunidades não atingem o desenvolvimento esperado em
virtude da falta de infraestrutura e investimentos em obras públicas e o atendimento à
reivindicação beneficiará diversas famílias, solicitamos a atenção e o apoio do
Executivo Estadual e o empenho de nossa Bancada Federal junto à União, objetivando
o respaldo financeiro para este atendimento, para propiciar moradia digna e melhor
qualidade de vida às famílias do Distrito de Culturama.

 




